
������昨日傍晚，一场暴雨突袭中心城区，给下班市民造成不便的同时，也带来了
丝丝凉意。 图为暴雨中即将完工的市游泳馆。 记者 张廉明 摄

东新区赵寨社区棚改征迁 6天腾空 80％房屋
本报讯 （记者 张劲松） “为尽快通

过腾空房屋验收， 我凌晨 1 点就过来排
队了，就这才排到 92 号。”东新区文昌办
事处赵寨社区花园自然村四组村民李海

燕对记者说，此次征迁工作政策好，群众
都很配合。 截至 7 月 25 日下午 4 时，该
村已腾空房屋 820 余处， 几乎占总数的
80％。

据文昌办事处纪检书记孙珂介绍，
赵寨社区属于中心城区综合服务功能区

片区，包含杨庄、杜楼、花园、赵寨 4 个自
然村共 6 个组，征迁房屋 1028 处。 7 月
20 日下午，文昌办事处召开房屋征迁群

众动员会， 宣布赵寨社区整村征迁正式
启动。 动员会传达了赵寨社区征迁相关
政策、安置房情况，并对征迁政策进行详
细解读， 就当前棚改整体形势与赵寨社
区群众进行交流沟通。 由于政策讲解到
位，征迁干部做到了公平、公正、公开，群
众的征迁积极性空前高涨。

“头天晚上 6 点，就有群众来指挥部
排队。由于第二天早上才开始排号验房，
当时征迁干部劝他们回去， 但他们都不
愿回去，担心自己的号排在后面。 ”文昌
办事处主任李向锋对记者说， 由于担心
群众在这么热的天气里脱水， 征迁指挥

部还专门为他们买了矿泉水。
李向锋介绍，为了赶进度，减少群众

等候时间，25 日早上， 指挥部分别在赵
寨村室、赵寨小学、杨庄自然村设置 3 个
工作点，大大提升了工作效率。

孙珂介绍， 针对村中老弱病残孕租
房困难的实际， 办事处在罗庄社区临时
过渡安置房协调了 10 余套房屋，并在许
湾乡张埠口村附近联系了一些闲置房

源，为他们解决了后顾之忧。 ②3

市政协召开四届七次常委会
本报讯 （记者 王泉林） 7 月 26 日，

市政协召开四届七次常委会。市政协主席
牛越丽，副主席杨臖、张文平、程维明、闫
淑娟、赵万俊、李海燕，以及秘书长张辉
出席会议。

会议传达学习省政协十二届三次

常委会议精神，传达学习省政协习近平
总书记关于加强和改进人民政协工作

的重要思想理论研讨会精神 ， 传达学
习市委常委会听取并研究政协工作的

有关精神 ， 传达学习全市领导干部会

议暨上半年重点项目观摩讲评会议精

神。 会议听取有关同志分别就六个不
同调研课题进行的发言。

牛越丽指出 ， 深入学习习近平总
书记关于改进和加强人民政协工作的

重要思想 ，要理论贯穿学 ，在全面系统
上下功夫 ，增强学习的全面性 ；要吃透
精神学 ，在学懂弄通上下功夫 ，牢牢把
握习近平总书记关于改进和加强人民

政协工作的重要思想的精神实质 ；要
联系实际学 ，在学用结合上下功夫 ，聚

焦党委、政府中心工作履职尽责。 深入
贯彻全市领导干部会议暨上半年重点

项目观摩讲评会议精神 ， 思想境界上
要有新提升 ， 要围绕市委提出的学深
悟透省委十届六次全会精神 ， 增强出
彩意识 ；服务大局上要有新作为 ，要把
全市领导干部会议暨上半年重点项目

观摩讲评会议作出的决策部署作为政

协履职的主攻方向 ， 紧紧围绕市委提
出的高质量发展 ，深入开展调研 ，提出
务实管用的意见和建议 ； 凝心聚力上

要有新气象 ， 要积极发挥政协的优势
和作用 ，反映民意 ，争取民心 ，最大限
度地为周口发展增动力、添活力。 要按
照市委要求 ， 根据年初制定的目标任
务 ，认真做好下半年工作 ，开展好习近
平总书记关于改进和加强人民政协工

作的重要思想学习研讨活动 ， 开展好
高质量调研活动 ，深入推进 “协商议政
促发展 ” 履职实践活动 ， 带好政协机
关 、政协委员两支队伍 ，切实加强自身
建设。 ②3

刘继标率队到东新区
调研重点项目建设情况

本报讯 （首席记者 刘彦章） 7月 26日
上午，市委书记刘继标，市委常委、市委
秘书长李云，市委常委、常务副市长吉建军，
副市长洪利民，带领市发展改革委、市规
划局、市国土局、市住建局、市财政局、市
投资集团、市铁办主要负责人，以现场办
公的形式， 到东新区调研督导重点项目
建设进展情况。

万达广场（大庆路）项目得益于前期
拆迁等工作扎实有效， 目前整个项目正
在有条不紊按计划推进。 在项目建设工
地，刘继标边听项目进展情况汇报，边与
项目投资方负责人进行认真交流， 征询
项目建设中政府部门还有哪些工作做得

不到位，或存在的不足之处。得知有涉及
规划、住建部门的问题需要解决，刘继标
立即与市规划、 住建两个部门负责人商
量，现场讨论解决问题的办法，要求一定
要为项目建设提供优质服务， 在手续办
理等方面开辟绿色通道。同时，告诉投资
方，东新区解决不了的问题，要及时向市
里反映，由市、区两级及相关部门协同解
决， 保证为万达广场项目建设提供好的
环境，确保项目早日建成投入使用。

随后， 刘继标一行又实地察看了东
新区路网工程建设情况。每到一处，大家
看到的是热火朝天的建设场面。 刘继标
说，东新区是展示周口形象的重要窗口，
在道路等城市基础建设中， 要高标准规
划、高标准设计、高标准建设，用新发展
理念统筹解决好道路建设与景观设计、
沿路绿化与美化等各方面关系。 要着力
解决好项目推进中遇到的困难和问题，
把握时间节点，加快建设进度，确保按时
高质量完成建设任务， 在省十三届运动
会期间展示周口形象、展现周口魅力。

郑合高铁周口东站站前广场及配套

设施工程， 是中冶天工集团负责建设的
项目， 目前项目已进入全面开工前的准
备阶段。 针对广大干部群众担心的 2019

年能否如期投入使用的问题， 刘继标严
肃指出， 今天到工地现场调研督导项目
建设， 解决项目推进中存在的困难和问
题， 就是回应干部群众对郑合高铁周口
东站站前广场及配套设施建设的关切。
中冶天工集团一定要提高认识， 围绕今
年 8 月底全面开工建设，采取积极措施，
尽快筹措资金，列出问题清单，排出时间

节点，形成施工高潮，以大干苦干实干快
干的劲头， 把干部群众的担心转变成信
心，在以快速度、高质量完成建设任务的
前提下，争取能快更快、提前再提前，确
保 2019 年 8 月底前投入使用，确保周口
千万人民按时乘坐高铁顺畅出行。

刘继标还到紧邻的郑合高铁周口东

站站房建设项目工地进行实地察看，对

负责该项目建设的中铁建工集团各项工

作表示满意。同时，刘继标希望建设方继
续发挥优势， 在加快推进项目建设过程
中，注重质量和效益、安全和环保，按照
既定目标，高水平、高标准、高质量完成
建设任务， 确保郑合高铁周口东站站房
如期交付使用， 尽快让千万周口人民圆
梦高铁。 ②3

������要求切实解决实际困难和问题， 为项目建设加快推进创造好环境，
推动周口实现高质量跨越发展
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全市意识形态工作
协调联动会议召开

本报讯 （记者 王艳） 7 月 26 日
上午， 我市召开意识形态工作协调联
动会议。 市委副书记王富兴出席会议
并讲话。市委常委、宣传部长王田业主
持会议。

王富兴在讲话中充分肯定近期全

市意识形态工作， 并就做好下一阶段
工作提出具体要求。 他强调， 要提高
政治站位， 深刻理解重大意义。 各级
各部门要站在讲政治的高度深刻理

解做好意识形态工作的极端重要性，
切实把思想和行动统一到中央和省

委、市委的决策部署上来，推进各项任
务落细落地落实， 始终牢牢把握意识
形态工作的领导权和主动权。

王富兴强调，要突出工作重点，认
真落实各项任务。一要强化思想引领，
在把握正确方向上下功夫。 要牢固树
立“四个意识”，坚决维护习近平总书
记党的领袖和核心地位， 坚决维护党
中央权威和集中统一领导； 提高政治
敏锐性和政治鉴别力， 善于从政治上
观察和分析问题； 推动全面从严治党
向纵深发展， 把履行意识形态工作责
任制作为全面从严治党的重要内容。
二要强化阵地管理， 在巩固主流舆论

上下功夫。 要着眼于加强理想信念教
育，着眼于巩固壮大社会主流价值，着
眼于服务跨越发展，切实加强各类意识
形态阵地管理。 三要强化风险防控，在
舆情预警管控上下功夫。要坚持开展舆
情风险排查工作，切实加强重点舆情跟
踪研判，完善舆情预警、舆论引导管控
和应急处置机制。 四要强化问题导向，
在推进问题解决上下功夫。要把预防和
化解社会矛盾摆在重要位置，聚焦民心
这个最大的政治，以解决实际民生问题
促进解决具体思想问题。

王富兴指出，要强化责任落实，凝
聚强大工作合力。 要认真落实意识形
态工作责任制，层层传导压力、级级压
实责任，持续巩固“党委统一领导、党
政群齐抓共管、宣传部门组织协调、有
关部门各司其责、全社会积极参与”的
工作格局。要加强督促检查，把督查体
现到日常、体现到过程落实，确保各项
工作真正落到实处、取得实效。

会议宣读了 《中共周口市委办公
室关于印发<周口市意识形态工作协
调联动会议制度>的通知》。 市委办公
室、市纪委监察委、市委组织部等七个
单位有关人员作交流发言。 ②3

������7 月 26 日上午，刘继标带领市直相关部门负责人，在东新区万达广场建设工地察看项目进展情况。 记者 王映 摄

丁 福 浩 主 持 召 开
市政府第19次常务会议

研究城市建设管理等工作

本报讯 （记者 李凤霞） 7 月 26日
下午， 市长丁福浩主持召开市政府第
19 次常务会议，听取并研究城市建设
管理和中心城区重点项目建设等工作。

市委常委、 常务副市长吉建军，
副市长洪利民、王平、王少青，市政府
秘书长张继林出席会议。

会议讨论研究并原则上同意了

《加强海绵城市建设的实施意见》《周
口市人民政府关于进一步规范社区物

业管理的意见》和《周口市数字化城市
管理实施办法》（讨论稿），要求有关部
门认真吸纳意见和建议， 进一步修改
完善，尽快加以实施。

会议要求， 各级各部门要抓住当
前新一轮城市建设发展机遇期， 把海
绵城市建设的理念和要求融入城市

规划、建设和管理之中，切实提升城市
建设的质量和水平。对于新城区，要严
格按照海绵城市专项规划要求， 高标
准、高起点加快推进道路、广场、停车
场、 给排水设施等各类海绵城市工程
建设。 对于老城区， 要把海绵城市建
设与城市“双修”结合起来，做到同时
规划、 同步投入。 各相关部门要明确

职责分工，加强沟通协调，及时解决工
作推进中存在的困难和问题， 确保海
绵城市建设顺利实施。

会议强调， 物业管理关系到千家
万户的切身利益和社会大局稳定，要
贯彻落实好 《前期物业管理招投标管
理办法》，加强后期物业监管，确保小
区物业管理连续稳定、不留问题。要明
确责任，不断完善“行业管理部门监督
指导、区政府负责、街道办事处组织、
社区居委会落实”的物业管理体制。要
加强宣传引导， 切实增强业主自律意
识、企业服务意识、政府监管意识，不
断提高和改善物业管理规范化水平。

会议指出， 数字化城市管理是城
市现代化的重要标志。 要加强业务培
训，提高一线工作人员信息采集水平，
确保信息采集质量。要强化协调处置，
充分发挥好监督指挥中心的调度、协
调和保障功能，整合部门力量，提高工
作效率。要强化监督检查，及时发现问
题、通报情况、推动解决。

会议还对市规划展览馆项目、中
原国际健康城项目、 中心城区招教等
工作进行研究。 ②3


